

Fecha	Sección	Página
02.12.2009	Negocios	22
02.12.2003	Negocios	

Marco Adame embellece el Centro Histórico de Cuernavaca

☐ Se Invierten 34 mdp en la tercera etapa de remodelación

■ El gobernador coloca la primera piedra del recinto volcánico

I gobernador de Morelos, Marco Adame Castillo, puso en marcha los trabapiso de recinto volcánico con el que contaran las principales calles del corazón de Cuernavaca.

Estos trabajos contemplan la remodelación de calles, banquetas y andadores; la rehabilitación de imagen urbana en fachadas y mobiliario urbano; la demolición, pavimentación y ampliación de banquetas así como la adecuación de instalaciones de agua potable y alcantarillado, así como la iluminación y pintura del Centro Histórico.

A esta ceremonia acudieron el presidente municipal, Manuel Martínez Garrigos, el director del Centro INAH Morelos, Eduardo López Calzada, y del diputado Gabriel Haddad Giorgi, presidente de la Comisión de Desarrollo Económico del Congreso del Estado.

Las obras que atestiguó Marco Adame, representan una inversión de 34 millones de pesos, de los cuales el gobierno estatal aporta 20 millones de pesos, provenientes del Fondo de Competitividad y Promoción del Empleo; los 14 millones restantes son recursos gestionados por la Secretaría de Turismo ante el gobierno federal.

Hugo Salgado Castañeda, secretario de Turismo en la entidad, fue preciso ante el

gobernador, al afirmar que estos trabajos de remodelación fueron sociabilizados de manera oportuna con todos los actores que están involucrados en la misma, cuidando al máximo el detalle del proyecto.

"Vienen fechas activas en el comercio, y nos han solicitado cuidar y evitar al máximo, las mermas a las ventas y con ello seremos muy cuidadosos", destacó Salgado Castañeda, ante los comerciantes y propietarios de negocios que se dieron cita frente al Palacio de Cortes.

Indicó que por instrucciones del gobernador Marco Adame, los trabajos de remodelación se iniciaron con la actual administración del Ayuntamiento de Cuernavaca, aun y cuando los tiempos jos de la tercera etapa de remodelación electorales, la toma de posesión, e inicio del Centro Histórico de la capital del de funciones, afecta el calendario presuestado, al colocar la primera piedra del puestal, pero una vez concertados los

> tiempos, se convino con la empresa constructora a cargo, a que apresure la obra, bajo la vigilancia de un comisariato que estará integrado por autoridades estatales y municipales.

> En tanto, Eduardo Amieva Galguera, a nombre de los comerciantes del Centro Histórico, reconoció el trabajo conjunto de las autoridades, para mejorar la imagen urbana de Cuernavaca en su zona de mayor afluencia turística, coadyuvando al desarrollo de la ciudad y generando nuevas opciones de negocio a los comerciantes.

> Cabe recordar que durante la primera etapa de la remodelación del Centro Histórico de Cuernavaca, se invirtieron más de 5 millones 600 mil pesos en la Plazuela del Zacate en mayo del 2008; mientras que para el 2009 en la segunda etapa se remodelaron las calles de Ignacio Comonfort; Miguel Hidalgo y Juan Ruíz de Alarcón con una inversión superior a los 26.5 millones de pesos.

> A estos trabajos se suma el inicio de la construcción del Centro Regional de Innovación y Desarrollo Artesanal (CRIDA) que estará listo para abril del 2010, y que beneficiará a un promedio de 800 artesanos dedicados a diferentes obras elaboradas a mano y con instrumentos originales.

> Así mismo se ha efectuado la restauración del Retablo y Capilla de 3ª Orden en Catedral; y la iluminación artística de la Barranca de Amanalco; el Muro Atrial Catedral; del Centro Morelense de las Artes; del Antiguo Ayuntamiento; Jardín Borda; Iglesia de Guadalupe; Teatro Morelos; del Palacio de Gobierno y de la Plazuela del Zacate.



Página 1 de 2 59162.40 \$ 55 Tam: 352 cm2 RGARCIA



Fecha	Sección	Página
02.12.2009	Negocios	22



Marco Adame Castillo, gobernador de Morelos, puso en marcha los trabajos de la tercera etapa de remodelación del Centro Histórico de Cuernavaca, acompañado por Manuel Martínez Garri, presidente municipal; Eduardo López Calzada, director del Centro INAH Morelos, y el diputado Gabriel Haddad Giorgi, presidente de la Comisión de Desarrollo Económico del Congreso del Estado.